
 

  

次回予告  

第16回例会 2018.12.3（＃2222）  

会場：舞の間 

 例会ホスト・紹介係  木寅君 

       受付係  須藤君  若林君 

       会費係  吉田君 

司会者   秋山君 

ソングリーダー 齊藤君 

  

卓話「かんたんオイル健康法」 

元タカラジェンヌ・オイルソムリエ 

    白城 あやか氏 

    紹介者 保科会員 

  

 

 

  

会長報告 

1）本日は、地元の赤坂丹後町にお住まいの今井様に、戦後の赤坂についてお話頂きます。よろしくおねがい致します。 

2）先週の15日には、千代田地区インターシティーミーティングにご参加有難うございました。 

来年は当クラブが世話クラブとして、計画を練っていかなければなりません。 更にみなさまのご協力をよろしくお願い 

致します。 

3）2月の地区大会には、多くの皆様のご登録をお願い致します。 

幹事報告 

1）15日には、ご参加頂きありがとうございました。 来期は又中央分区16クラブが一同に会しての開催です。 

みなさまのご協力をよろしくお願い致します。 

2）12月10日は、恒例のクリスマス会です。ご案内を配布致しました、ご家族みなさまでご参集下さい。 

3）来年の6月１～5日に、ドイツ、ハンブルグで国際大会が開催されます。ご参加の方は、国際大会の登録につ 

いては、RIのホームページから個々にエントリーなさってください。 また、現地での旅程など希望などが 

御座いましたら、荒川国際奉仕委員長までお申出下さい。 

4）2月の地区大会については、登録料をそえてお申し込み下さい。 

 

  本日の例会プログラム 

第 15回例会 2018.11.26（＃2221） 会場：舞の間 

例会ホスト・紹介係 福田君  会費係  井関君 

受付係   秋山君  保科君 

 司会者 木寅君  ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ 須藤君 

 

卓話「台湾進出第一歩」 
徐 崧博氏 

紹介者 齊藤会員 
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東京麹町ロータリークラブ    

 前回の報告  

第 14回例会 2018.11.19（＃2220） 会場：麗の間 

例会ホスト・紹介係 地引君  会費係  杉本君 

受付係     薗君  崎山君 

 司会者 木寅君  ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ 須藤君 

 

卓話「戦後の日本の復興と赤坂の貢献」 
赤坂丹後町会長 今井 鉄氏 

紹介者 齊藤会員 

 

 

 
 

 

 

 

  2018〜19 年度年度 

国際ﾛｰﾀﾘｰ会長   Barry  Rassin 

２月２１日（木）第２５８０地区大会 

＠H・ニューオータニ 

ﾃｰﾏ「研修と活性化」ｻﾌﾞﾃｰﾏ「輝ける未来を創造しよう」 
  12：00 登録開始 13：00 点鐘 本会議 

  17：00 記念講演 

「安全はそれを担保する力と備えがなければ維持できない」 

  元陸幕防衛部長、国家安全保障局顧問 番匠 幸一郎氏 

 

  登録料：本会議、会員      12,000 円 

       新会員交流会(昼食会)  5,000 円 

 



 
 

  
 

 

 

最新の癌治療～患者の立場から 

黒澤 亮平会員（10/1 卓話） 

 
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

私は肝臓癌の治療で、重粒子線治療というものを受け

ました。しかし、その話をするために、病院にパンフレット

をくれと言っても、なかなかくれません。大した資料は渡さ

ないので、いくらか隠しているところもあるのだと思いま

す。 

 重粒子線治療とは、要するに以前は X 線で治療してい

たものを、炭素の粒子に置き換えようというものです。どこ

が違うかというと、X 線では、体表面から浅いところの癌

細胞には影響が大きく、深くなるにつれて小さくなるので

すが、重粒子線では病巣のある深いところの癌細胞にも

効くということがうたい文句になっています。それから、X

線は体を突き抜けてしまいますが、重粒子線は病巣部分

でとどまり、体を突き抜けないので、身体へのダメージは

限定的になります。 

 重粒子線治療は、金でできた針を患部に目印として打

ち込んで行います。いい点は、痛みを全く感じないことで

す。居眠りをしているうちに終わってしまうような感覚で

す。私の場合は病院に 4 日間、1 時間ずつ通って照射を

受けるだけで、4 日間とも会社に出勤していました。です

から、日常生活にもそれほど差し支えがありません。 

 費用面の話をすると、機械が高いそうなのです。それか

ら、保険が効きません。ですから、大体の相場は 350万円

ぐらいではないかと思います。 

 私の場合、医師にかかるまでに結構ややこしい手続き

がありました。申し込みが多いので、症状の軽い患者が

先に申し込んでも駄目なのです。そういう点では、いくら

かコネを使う要素が残っているように思います。 

 それから、この治療をする医師が少ないのです。たまた

ま私がかかった先生たちは、群馬大学から神奈川のがん

センターに移ってきた 4 人組だったのですが、この 4人組

は一番治療がうまいということで、各病院が取り合いにな

っていました。私はたまたま運良く、神奈川のがんセンタ

ーがいいという話を聞いて、センターに治療の話をしに行

っていたところに 4人組が来たのです。 

 

 

 

 

 

 

 

ですから、治療のよしあしは医師によってかなり違うので

はないでしょうか。私の話を聞いたからといって、そのとお

りに治療できるとは限らないということです。 

 私は初期の段階で治療したので、病院からは「特別に

診てやっているのだから」と恩に着せられたように思いま

す。でも、この治療法は体を全然傷付けませんし、うまく

やってもらえれば非常にいいのではないでしょうか。しか

し、全国にいろいろながんセンターがありますが、重粒子

線治療はどこでも受けられるわけではありません。 

 重粒子線治療が行われるのは、肝臓だけではありませ

ん。そのうち治療が普及すれば、病院が郊外の広い所を

見つけて大々的に行うようになるかもしれません。体を傷

付けない上に早く終わるので、治療後すぐにゴルフや野

球をやってもいいと言われます。 

  私の場合、健康診断で癌が見つかりました。「影がで

きていますね」と言われて見てみたら、3cm ぐらいのもの

があったのですが、重粒子線治療を受けると小さくなって

いました。ですから、いくらか心配のある人は、参考意見

として聞いておくと役に立つと思います。 
   

 

クラブだより  No.15  

 １２月３日（月） 特別講演  
 元タカラジェンヌ、現在はオイルソムリエとしてご活躍中の白

城あやか氏を特別講演者としてお迎えすることになりました。 

 白城様は、タレント・司会者の中山秀征氏とご結婚され現在

４人のお母様でもあります。2017 年にはパートナーオブザイヤ

ーを受賞されました。 

暮らしに良質な油を取り入れ、「食」「健康」「美容」の増進に

取り組まれていらっしゃるそうです。 

お知り合いにお声をお掛け頂き、麹町 RC の雰囲気をご紹

介ください。 
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